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TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 99  DEL 21/05/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  14/05/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 21 del mese di Maggio alle ore 10,02 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°633354  del 12/05/2021   

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 24/05/2021 10:55:29 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 26/05/2021 08:54:29 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 14/05/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Ilardi,  Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 14/05/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 14/05/2021 

L’anno 2021, il giorno quattordici, del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 400468   del 28/04/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice   Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,35, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune mail: 

• Mail pervenuta dall’Area Tecnica della Rigenerazione Urbana e delle 

OO.PP.  - Settore OO.PP., con cui si comunica che l’ufficio scrivente ha 

demandato alla   RAP   l’intervento richiesto per la copertura della buca 

di Via Orsa Minore, incrocio con Via Belmonte Chiavelli; 

• Mail pervenuta dal Segretario Generale, con cui comunica che oggi si è 

insediata la Dott.ssa Cinzia Mantegna, nuovo Assessore alla Cittadinanza 

solidale; 

Si prosegue con la lettura di una richiesta inviata dal Consigliere Ilardi, al 

Presidente, per il successivo inoltro all’ azienda competente, avente per oggetto 

“Richiesta potatura albero in Via del Vespro, incrocio con Via Parlavecchio”.  

Alle ore 9,38 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che informa il Consiglio che 

la RAP ha provveduto  a ricoprire  la buca che era presente nella corsia laterale di Via 

Oreto, angolo con Via Bartolomeo Sirillo, con asfalto a freddo ma, da un sopralluogo 

effettuato, ha constatato che  il sottosuolo è vuoto, per cui l’intervento non è stato  

svolto in modo risolutivo; pertanto, si riserva di presentare una nuova richiesta, 

sperando che venga eseguito un intervento  decisivo  oppure che intervenga l’AMAP, 

perché la buca è ubicata vicino ad un tombino. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi che, in riferimento alla nota 

pervenuta dall’Area Tecnica della Rigenerazione Urbana, vuole segnalare che, ancora 

oggi, la buca in questione non è stata ricoperta. 
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Il Presidente afferma che tutti questi passaggi burocratici delle richieste 

allungano i tempi per la risoluzione dei problemi. La prossima volta verrà formulata 

richiesta direttamente alla RAP. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che ha ascoltato che oggi si è 

insediato il nuovo Assessore alla Politica Solidale la scelta della Dott.ssa Mantegna è 

da apprezzare, sia per il suo impegno che per la sua professionalità, oltre che perché   

porterà avanti il lavoro intrapreso dall’Assessore Mattina.  

Il Presidente evidenzia che la scelta operata dal Sindaco nell’individuare un tecnico 

all’interno dell’amministrazione, a suo parere, sia stata opportuna in questo momento 

complicato: in questo modo si dà continuità all’operato dell’Assessore Mattina. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che vuole porre l’attenzione del 

Consiglio sulla richiesta presentata da lui oggi per la potatura dell’albero in Via del 

Vespro, i cui rami lambiscono la saracinesca di un bar; chiarisce, che tempo fa, questa 

richiesta era stata presentata ma il Dott. La Mantia, del servizio potatura alberi di Ville 

e Giardini, gli aveva assicurato che sarebbe avvenuta tra il mese di aprile e il mese di 

maggio ma. ad oggi. non è stato fatto alcun tipo di intervento. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che afferma che sono tanti gli 

alberi in circoscrizioni che hanno bisogno di un’adeguata potatura e la mancata 

potatura crea pericoli che possono insorgere. Via Papa Giovanni XXIII è stata più volte 

segnalata ma senza alcun esito: bisogna aspettare che avvenga l’incidente. 

Chiede ed ottiene parola il Consigliere Bruschetta, che ricorda che Via in Oreto si 

è verificato un incidente: a causa del vento, i rami caduti di un albero hanno 

danneggiato due macchine. La problematica è grave: l’Assessore Marino aveva 

assicurato che, tra i mesi di i febbraio e marzo, gli alberi di via Oreto sarebbero stati 

potati ma questa tempistica non è stata rispettata. Manca una progettualità 

organizzativa nell’ottimizzare il servizio. Spera che non succeda la tragedia. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che dichiara che il 

problema delle potature è grave, in quanto sono tanti gli alberi che devono essere 

attenzionati in circoscrizione; spesso le date previste per le potature non vengono 

rispettate. Ogni qualvolta si verificano agenti atmosferici avversi, quali il vento, si 

assiste al crollo dei rami che cadono sopra ad auto e persone; alla base di tutto c’è una 

mancata potatura che fa si che questi episodi negativi siano sempre più frequenti. 

Il Presidente fa presente che, spesso, l’ufficio competente si trincera dietro la 

mancanza di fondi, di mezzi e di personale. 

Chiede ed ottiene la parola il   Consigliere Quartararo, replicando che, da anni, si 

chiede la potatura degli alberi di Via Liborio Giuffré e di Via Papa Giovanni XIII ma 

è stata sempre disattesa. Ricorda che gli alberi senza un’adeguata potatura sono 

destinati a diventare pericolosi. Attualmente, le maestranze stanno potando Corso 

Tukory e Viale delle Scienze. Fa presente che i mancati interventi e le date previste 

non rispettate fanno venire meno la fiducia riposta nel Consiglio. 

Il Presidente specifica che non si vuole condannare il responsabile delle potature 

che ha in carico tutta la città ma la politica, che dovrebbe far gestire questo servizio 

alle circoscrizioni. 

Interviene il Consigliere Quartararo che ricorda che la potatura era stata oggetto di 

studio della commissione competente: era stato affrontato questo problema ed erano 

stati individuate poche vie da potare, perché si pensava che, essendo pochi gli 

interventi, venissero realizzati; invece non è stato fatto nulla e, a distanza di anni, si 

continua a parlare dello stesso problema. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale”, con la lettura del 

verbale relativo alla seduta del 05/05/2021, approvato alle ore 10,03, per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 9; Votanti 9; Voti Favorevoli 9. 
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Si passa al III dell’O.d.G. ovvero” Funzioni Propositive e proposte” con la 

mozione avente per oggetto “Rifacimento e aggiornamento segnaletica verticale ed 

orizzontale per la regolamentazione della rotatoria situata tra Via Teodoro Moneta, 

Via Nicola Azoti e Via Dell’Antilope”, a firma del Consigliere Tarantino, prot. n.° 

229115 del 24/03/2021, iscritta al punto nove della griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Tarantino, che specifica che la mozione nasce 

dalle richieste dei cittadini, che segnalano che nella rotatoria presente non sono presenti 

né la segnaletica orizzontale né quella verticale per regolamentare la circolazione e, 

spesso, in questa rotatoria si verificano rallentamenti e pericoli a causa dell’indecisione 

per la precedenza, per cui è opportuno che l’amministrazione intervenga, collocando 

un’adeguata segnaletica, ben visibile. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che chiede chiarimenti circa 

la collocazione della rotatoria; aggiunge che installare una segnaletica appropriata non 

può fare altro che fluidificare la viabilità della zona. 

Il Presidente fa presente che la rotatoria è posizionata in un punto strategico per la 

zona ma sarebbe opportuno arricchirla con una cartellonistica adeguata, indicante gli 

uffici comunali della zona, quali l’impianto sportivo di Bonagia, il centro di Via del 

Segugio, ecc. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che si dichiara favorevole alla 

mozione; aggiunge che le vie in questione sono molto ampie e spesso vengono percorse 

dagli automobilisti a gran velocità, quindi collocare la segnaletica è utile  

Il Presidente ricorda di aver presentato insieme al collega Tarantino una mozione 

per il ponte Bonagia, in cui si richiedevano gli attraversamenti pedonali. 

Il Consigliere Tarantino replica che la cartellonistica sul Ponte Bonagia è ubicata 

sui marciapiedi che ostacolano il corretto transito dei passeggini e delle carrozzine dei 

disabili. 
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Il Presidente sottolinea che sul ponte Bonagia non esiste un percorso pedonale 

protetto, ma un gradino sul marciapiede che impedisce il corretto transito. 

Alle ore 10,15 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Si pone ai voti la mozione, approvata, alle ore 10,19, con appello nominale, il 

cui esito è il seguente: Presenti 8; Votanti 8; Voti Favorevoli 8.  

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,20, il Presidente chiude la seduta.  

  Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                      Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 24/05/2021 10:54:35 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 26/05/2021 08:53:55 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 21/05/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 14/05/2021


